



Die ersten Franziskaner kamen bereits 1648 nach Eggenfelden, einer kleinen Stadt im sanft-hügeligen Tal der Rott, Landkreis Rottal-Inn, nahe der österreichischen Grenze.

Mit der Erbauung von Kirche und Konventgebäude wurde 1654 begonnen. Wegen des großen Zustroms an Gläubigen wurde die Kirche 1737 nach Osten hin erweitert. Aufgrund der Säkularisation verließen die Brüder 1803 das Kloster und zogen nach Dietfurt um. 1832 konnte das Kloster, das zwischenzeitlich u.a. als Brauerei und Gasthaus fungierte, wieder errichtet werden. In den zurückliegenden Jahren befand sich in Eggenfelden das Postulat der Bavaria und es ist ein

### [Kloster zum Mitleben](#) .

Heute leben 7 Brüder im Konvent. Ihre Aufgabenschwerpunkte sind neben der Gästebetreuung im "Kloster zum Mitleben" die Krankenhauseelsorge. Das Kloster erfährt in der Bevölkerung einen großen Rückhalt und Zuspruch. Das Patronat der Kirche ist der Hl. Antonius von Padua. Bildung und Meditation in franziskanischer Tradition meint die Entfaltung des ganzen Menschen: in die Tiefe Gottes und in die Weite moderner Lebenswelten.

Mit Kopf und Herz, Leib und Seele aufmerksam werden und Orientierung suchen, das Leben deuten und Gottes Spuren entdecken – dies ermöglichen unsere Bildungs- und Meditationshäuser mit vielfältigen Angeboten.

Kennenlernen braucht Raum. Jedenfalls dann, wenn sich Menschen treffen, um miteinander zu reden und gemeinsam auf die Suche nach Dingen zu gehen, die ihnen wichtig sind.

## Franziskaner von Eggenfelden

Écrit par Eva Hundhausen

Samedi, 08 Octobre 2011 08:17 - Mis à jour Samedi, 08 Octobre 2011 08:54

---

Unser Team von „einfach dabei – Orientierung an Franziskus“ geht in die vierte Runde. 2011 wartet mit vielfältigen Angeboten auf, die mit Franziskanern und franziskanisch interessierten jungen Leuten stattfinden werden. Was ist zu tun? Sich anzumelden – auf den Weg zu machen – teilzunehmen...

Einfach dabei – um Leute zu treffen

Einfach dabei – dem Leben Richtung geben

Einfach dabei – mitmachen, mitlachen, mittun, mitdenken, mitsuchen, mitfeiern...

"Wenn es dir gut tut, dann komm!", schrieb Franziskus seinem Bruder Leo. Mit dieser freundlichen Ermutigung laden wir Franziskaner Sie heute ein, nach Absprache einige Tage in speziell dafür vorgesehenen Konventen mit uns zu leben. Wir bieten damit Gelegenheit, uns kennen zu lernen, in Haus und Garten mitzuarbeiten, verschiedene Gebetsformen auszuprobieren, Stille zu erleben, aber auch durch Reden und Zuhören sich gegenseitig auszutauschen.

[Hier geht´s zur Internetseite](#)

[Zum Anfrageformular](#)

Franziskanerkloster Eggenfelden

Franziskanerplatz 1

D-84307 Eggenfelden / Bayern

Tel.: 08721 / 96 59-0

eggenfelden(at)franziskaner.de